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イベント開催報告 『第 2回メディポリス OB懇親会』 
 

2019年 1月 19日（土）、指宿ベイヒルズ HOTEL&SPA において、『第 2回メディポリス OB懇親会』を開

催いたしました。 

当日は 52名の治療を終えた患者さん、およびご家族・ご知人がご参加頂き大盛況となりました。 

当日の内容は以下の通りです。 

 

 ～背景・目的～                                                         

複数の患者さんから「治療を終えた患者が再会し、その後の情報交換や親睦が図れるイベントをやってほしい」と

いう提案をいただき実現に至りました。 

第 1 回開催は当センター設立当時の前立腺がん患者さんを対象に 2018 年 9 月に行い、当時参加頂いた

方々からの強い要望もあり第 2回の開催を行いました。今後も定期的に開催していきたいと考えております。 

前立腺がんの患者さんを対象としたのは、2018 年 4 月から前立腺がんなどへの陽子線治療が公的保険適用

となり大きく環境が変わったことや、当センターでの治療人数も多いことから、数量データが還元できる形にまとまった

こと、また患者同士の情報交換あるいは近況報告の場として活用してもらえるのではないかと考えたためです。 

 

 

 ～対象者・参加者～                                                      

当センターで 2011 年 1 月から 2016 年 12 月の間に前立腺がんを治療開始された日本全国の患者 OB

（639名）を対象にお声掛けさせていただき、52名（OB患者：36名／ご家族・ご知人：16名）の方々に

ご参加頂きました。 

 

 

 ～当日の流れ～                                                         

 オリエンテーション（参加者自己紹介等） 

当日の流れを職員から簡単に説明した後、治療後の過ごし方やお体の状態、

指宿での思い出などを、各テーブルでそれぞれお話しいただきました。 

懐かしい職員との再会や治療期間中に知り合われた患者さん同士の再会も

あり、また患者さん同士の情報交換の場としても活用されていました。 

 

 

 施設見学（治療室・加速器室・治療計画室等） 

通常の見学コース（治療室など）に加え

て、陽子線治療装置の根幹部分となる加速

器室、また職員専用スペースにある治療計画

室などもご案内いたしました。陽子線の線量

分布図など、治療期間中には見ることができ

なかった資料も見て頂き、「おぉ～！」という声

も上がっていました。中にはおよそ8年ぶりに訪

れたという OB患者さんもおられ、あの頃から変わらない風景、あるいは変わった風景など、を楽しまれていました。 

 

 

 



 昼食懇親会（当センターの近況報告・経過観察アンケート集計結果報告・余興） 

 見学後は乾杯のご発声とともに昼食懇親会を行いました。懇親会では経過観察の一環でご回答頂いていたアン

ケートの集計結果の報告や陽子線治療や当

センターを取り巻く近況のご報告もさせて頂き

ました。特にアンケート結果の報告については、

治療後の統計データなどを熱心に聞かれてい

る姿が印象的でした。ご自身の状態に置き換

えられ、安心された方や、知人にも紹介した

いとおっしゃった方など様々なコメントを頂きま

した。 

余興ではテーブルごとに「じゃんけん大会」を

行い、各テーブルの勝者で競う決勝戦では

様々な景品もご用意させて頂いたこともあり、

大きく盛り上がりました。アンケートでも「参加

型のイベントがあって楽しかった」というお声も

頂き嬉しい限りです。ご当選された皆さま、お

めでとうございました！ 

 余興の締めくくりには、当センターの OB 患者さんと幼馴染のお二人で結成され

た、フォークデュオ「五円玉」のお二人によるコンサートを行って頂きました。各所に

てボランティア活動としてフォークソングをご披露されておられ、心温まるメロディーと

歌声に、他の OB 患者さんも時間を忘れて聴き入っておられました。フォーク世代

のOB患者さんも多くおられ、ノスタルジーに浸るとともに、明日への活力がわいてく

るような選曲で皆さんの心に残ったと思います。 

 締めくくりには職員からのプチサプライズ（メッセージ）もご用意させて頂き、アン

ケート結果からも皆さんとても満足のいくお時間となったようです。 

中締めでは「ご多幸やご発展も大切ですが、何よりも健康が第一。ここにお集まりの皆さんが 100 歳まで生きら

れますように」というお言葉とともに、三本締めが行われお開きとなりました。 

 

 個別相談（希望者のみ）・温泉施設利用 

懇親会の後はフリータイムを設けさせて頂き、ご希望される方には看護師による個別相談会を行いました。治療

の記録などを確認しながら、現在のお体の状況についてご相談の対応をさせて頂きました。また、指宿ベイヒルズの

温泉やその他施設をご利用頂く方もおられ、それぞれに満喫して頂けたようです。 

 

 ～参加者アンケート結果～                                                   

当日ご参加頂いた方から回収させて頂いたアンケート結果の一部です。（参加者：52 名／アンケート回答

者：38名＝回収率：73％） 

【満足度】 

大変満足 68％  まあまあ満足 29％  やや不満＆不満：0％  回答なし 3％ 

【主なコメント】 

 治療された方の現在の近況（ホルモン、抗がん剤など）、手術してから治療

された方の現在の近況を知ることができた。 

 主人の付き添いで来ました。治療を受けてから初めて来ましたが、同じ治療

を受けた者が集まるというのはとても心強く感じ、安心しました。良かったです。 

 色んな資料に基づいた丁寧な説明、非常に有意義でした。私だけかと思って

いた血尿（自然治癒）も統計上出ているので逆に安心しました。 

 

以上 


